



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Wolfsbergerin wurde Opfer von Internetbetrug

Eine 60-jährige Frau aus dem Bezirk Wolfsberg erwarb am 10.03. auf einer Online-Verkaufsplattform eine Küchenmaschine und überwies dafür den Geldbetrag auf ein deutsches Konto. Nach Übermittlung der Überweisungsbestätigung erhielt die Frau vom vermeintlichen Verkäufer noch eine Nummer zur Sendungsverfolgung. Kurz darauf wurde der Kontakt abgebrochen und die Nummer zur Paketverfolgung erwies sich in weiterer Folge als falsch. Das Opfer erleidet einen Schaden von mehr als 1.000 Euro.

